

Ruta por Vietnam, Camboya y Tailandia, relax en Maldivas



Detalle de la ruta (14 días)

Día

domingo

Día

lunes

¡Bienvenidos a Hanoi!

Al llegar al aeropuerto internacional de Noi Bai, después de pasar por el control de inmigración y recoger vuestras maletas, nuestro guía estará esperándoos en la salida con un cartel que llevará vuestro nombre, para llevaros al hotel.

HANOI. Paseo por el casco antiguo de la capital (D,-,-)

A las 10:00, comenzaremos un agradable paseo con nuestro guía hacia el templo Kim Ngan, construido en el siglo XV durante a dinastía Le, para honrar a los artesanos de la plata. Durante el recorrido, exploraremos la parte más vibrante y caótica de la ciudad, hasta llegar al Mercado de Dong Xuan, un interesante mercado local donde se realizan las compras diarias y que seguro os sorprenderá. Haremos una parada frente a la Catedral de San José, conocida como "la pequeña Notre Dame", antes de acercarnos a la imponente Ópera de Hanoi, un edificio construido en 1911 por el entonces gobernante francés. Nuestra última visita será en el Lago Hoan Kiem, donde conoceremos el Templo Ngoc Son y su fascinante leyenda de la tortuga. Tras algo de tiempo libre para la comida, disfrutaremos del peculiar café con huevo (no incluido). Para finalizar el día, nuestro guía nos acompañará al Teatro de las Marionetas del Agua, donde disfrutaremos de la función, es recomendable leer los títulos del panfleto para entender mejor las historias.

HANOI - BAHÍA DE HALONG. Crucero con noche a bordo en Lan Ha (D,C,C)

El día comienza con el traslado al Puerto de Halong entre las 8:30 y las 9:00. Al llegar, abordaremos el Junco y, tras recibir una bebida de bienvenida, daremos inicio al crucero para explorar la bahía de Lan Ha, reconocida como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerada una de las Nuevas 7 Maravillas del Mundo. Una vez que comencemos a navegar, la tripulación servirá el almuerzo. Después de un breve descanso para disfrutar de las vistas desde la cubierta, desembarcaremos para visitar la cueva oscura y clara, ya sea en kayak o en bote si preferís no remar. De regreso a bordo y anclados, tendremos la oportunidad de darnos un baño en las aguas turquesas. Tras refrescarnos, disfrutaremos de una clase de cocina vietnamita antes de la cena. Para finalizar el día, los más aventureros podrán probar con la pesca de calamar.







Día martes

Día

miércoles

Día

jueves

Día

viernes

Día sábado

BAHÍA DE HALONG - HANOI (D,C,-)

Comienza la mañana a las 6:30 al amanecer con energía positiva, realizando ejercicios de Tai Chi en la cubierta. Recargaremos fuerzas con un delicioso desayuno a las 7:00 y después desembarcaremos en Cat Ba, reserva natural de la biosfera, la isla más grande del archipiélago, conocida popularmente como la isla de las mujeres. Allí, nos adentraremos en la impresionante cueva Trung Trang, con más de 300 metros de longitud, estalactitas y curiosas formaciones rocosas. De regreso en el junco, disfrutaremos del temprano almuerzo mientras navegamos de vuelta a puerto. Una vez en tierra firme, nos trasladaremos a Hanoi.



HANOI - SIEM REAP (D,-,-)

A la hora acordada nuestro conductor os espera para el traslado al aeropuerto de Hanoi donde tomaremos el vuelo a Camboya. A vuestra llegada al aeropuerto internacional de Siem Reap; ya pasado inmigración y con vuestras maletas en la mano, os esperamos en la salida para el traslado al hotel.



A las 8:30 nos reuniremos con nuestro guía para dirigirnos en tuk tuk hacia el recinto de los templos de Angkor, donde recogeremos nuestro pase para sumergiremos en la historia. Comenzaremos nuestra visita en Angkor Wat, el máximo exponente de la arquitectura jemer y la mayor estructura religiosa jamás construida, considerada una de las siete maravillas del mundo. Continuaremos hasta Ta Phrom, un templo del siglo XII de estilo jemer, famoso por su aparición en la película Tomb Raider y por sus raíces y árboles incrustados en la arquitectura de los templos. Después de un merecido descanso para almorzar, exploraremos Ta Nei, una joya oculta desconocida fuera de las rutas tradicionales. Continuaremos hacia Angkor Thom, conocida como la "ciudad grande", donde visitaremos varios templos: Bayon, famoso por sus Budas sonrientes; Baphuon, que representa de manera piramidal el Monte Meru; Phimean Akas, que albergaba un palacio donde se bañaba la realeza; y finalmente las terrazas de los elefantes y del rey leproso. Cerraremos el día regresando al hotel en nuestro tuk tuk.



Día libre para que podáis pasear por la ciudad a vuestro aire, recorrer los mercados tanto diurnos como nocturnos, museos, la Pub Street para conocer los platos típicos de la gastronomía local, ... Consultadnos, estaremos encantados de recomendaros nuestros lugares preferidos.







Día

domingo

Día

lunes

Día

martes

Días

Día

sábado

SIEM REAP - BANGKOK (D,-,-)

Nuestro conductor pasará a buscaros a la hora acordada para el traslado al aeropuerto de Siem Reap donde tomareis el vuelo a Bangkok. Al llegar al aeropuerto internacional de Bangkok, después de pasar por el control de inmigración y recoger vuestras maletas, nuestro guía estará esperándoos en la puerta número 3 con un cartel que llevará vuestro nombre, para llevaros al hotel.

BANGKOK. Mercado del tren y mercado flotante Damnoen Saduak (D,-,-)

Hoy toca madrugar, a las 07:00 nos reuniremos con nuestro guía para llegar puntuales al mercado de Mae Klong. Allí podremos apreciar el fascinante momento en que los vendedores desmontan sus puestos al paso del tren. Una vez pasado el tren, continuaremos hasta el mercado flotante Damnoen Saduak, donde navegaremos en una embarcación de popa larga a través de los canales para conocer la vida en el agua. Tras algo de tiempo libre para que podáis hacer algunas compras, regresaremos a nuestro hotel de Bangkok.

BANGKOK - MALDIVAS (TI)

Nuestro conductor pasará a buscaros a la hora acordada para el traslado al aeropuerto Don Mueang de Bangkok, donde tomaréis el vuelo a Maldivas. A vuestra llegada al aeropuerto internacional de Male, una vez pasado inmigración y recogidas vuestras maletas, estaremos esperándoos en la salida para el traslado al hotel (Buscad el cartel con vuestro nombre).

MALDIVAS. Días libres (TI)

Durante las vacaciones, el relax es lo más importante, junto con la armonía y el contacto con la naturaleza. Practicar snorkel y disfrutar de largos paseos por la playa os ayudará a desconectar por completo. Aprovechad la variedad de opciones que tanto la isla como el resort tienen para ofrecer, y recargad energías antes de volver a la rutina diaria.

MALDIVAS. Regreso a vuestra ciudad (TI)

En vuestro último día en la isla, a la hora acordada, os trasladaremos al aeropuerto para vuestro vuelo de regreso, marcando así el final de nuestros servicios.

¡Os deseamos un buen vuelo!











Hoteles

Tirant hotel Ha Noi 4*

Ha Noi

Situado en el corazón del casco antiguo de Hanoi, en la calle Gia Ngu, que en vietnamita significa "pueblo de los peces", donde vivían los pescadores y sus familias, está a unos pasos del Lago Hoan Kiem, y de la conocida calle de la cerveza.

Ver web del hotel



La Regina Legend Cruise 5*

Halong Bay

La Regina Legend ofrece una experiencia de crucero fuera de lo común en Lan Ha Bay, la parte sur de la bahía de Halong, Este nuevo junco cuenta con lujosas habitaciones en madera respetando la arquitectura de los juncos tradicionales.

Ver web del hotel



Two Seasons Siem Reap 4* Siem Reap

Ubicado en el corazón de la ciudad, el Two Seasons Siem Reap Hotel es una propiedad moderna y lujosa de nueva construcción, inspirada en el pasado histórico colonial de Camboya, repleto de tallas, esculturas y obras de arte tradicionales hechas a mano.

Ver web del hotel



Chillax Resort 4* Bangkok

Ubicado en el corazón del antiguo Bangkok, cuenta con una piscina en su terraza. En su entorno es fácil encontrar zonas de ambiente y casas locales donde se puede disfrutar de comida casera tailandesa por unos pocos THBs.

Ver web del hotel



Brennia Kottefaru 5* Maldivas

Brennia Kottefaru se ubica en el atolón Raa, Kottefaru es una isla apartada con una playa preciosa que la rodea, una laguna turquesa y un arrecife con una biodiversidad marina excepcional. Agrega emoción a tus vacaciones con los deportes acuáticos que ofrece

Ver web del hotel



HOTELES	Temporada Baja	Temporada Alta	Fechas especiales
Precio por persona en habitación doble con desayuno incluido	Mayo a Octubre	Noviembre a Abril	15/12 al 15/01 y festivos
	2.860€	3.160€	3.770€
Vuelos internos estimados	680€	680€	740€

Tienes la opción de extender tu estancia en cualquier país para explorar destinos menos conocidos, disfrutar de más días de playa o visitar otros países como India, Bali o Laos. Consúltanos sobre precios y hoteles.

Incluye:

- Alojamiento en habitación doble en los hoteles seleccionados con desayuno incluido.
- Villa sobre el agua en régimen de todo incluido en el resort de Maldivas.
- Régimen de comidas según lo indicado.
- Visitas y actividades descritas en el itinerario.
- Entradas de las visitas mencionadas.
- Guía local de habla hispana en las visitas.
- Guía local de habla inglesa en Bahía de Halong.
- Traslados indicados en vehículo acondicionado.
- Traslado al resort de Maldivas en hidroavión.
- Tasas e impuestos de Maldivas.
- Tuk tuk para la visita de los templos de Angkor.
- Asistencia 24h en habla hispana.

No Incluye:

- Visado.
- Bebidas.
- Gastos personales, propinas, teléfono...
- Seguro de viaje.
- Vuelos internacionales e internos.
- Cualquier otro servicio no mencionado.

Condiciones de pago:

- a. 30% de servicios de tierra, más 100% de vuelos internos si los hubiera; el importe restante se abonará como máximo 60 días antes de la salida.
- b. 100% de servicios de tierra, más 100% de vuelos internos si los hubiera.

*Si faltaran menos de 60 días para la salida en el momento de la contratación, sólo es posible el abono del importe total del viaje.

Condiciones de cancelación:

- Después de haber formalizado el viaje, gasto de cancelación 20% de los servicios de tierra.
- 60 días antes de la salida, gasto de cancelación 25% de los servicios de tierra.
- 30 días antes de la salida, gasto de cancelación 30% de los servicios de tierra.
- 15 días antes de la salida, gasto de cancelación 40% de los servicios de tierra.
- 10 días antes de la salida, gasto de cancelación 60% de los servicios de tierra.
- 5 días antes de la salida, gasto de cancelación 100% de los servicios de tierra.
- Vuelos internos no admiten cambio, cancelación ni devolución.
- Hoteles con tarifas promocionales, no admiten cambio, cancelación ni devolución. En caso de estar algún hotel del programa sujeto a estas tarifas, se informará previamente.
- En caso de cancelación total del crucero de la Bahía de Halong por meteorología adversa, se reembolsará el importe según junco y cabina elegida, y según servicios consumidos; si la cancelación es parcial, se devolverá el importe de los servicios no consumidos; restando en ambos casos, el coste del hotel necesario para esa noche en Hanoi, (previa conformidad del viajero), cuya reserva gestionará la agencia.

Notas importantes para Vietnam, Tailandia, Camboya, Laos, Maldivas y Bali:

Esto es un presupuesto de carácter informativo, no hay ninguna reserva realizada. La reserva está sujeta a disponibilidad de servicios y hoteles, además de vuelos si los hubiera, en el momento de la confirmación por parte del viajero. Si no hubiera disponibilidad en alguno de los hoteles seleccionados, se propondrá una segunda opción y, sólo tras la conformidad del viajero, se procederá a enviar el enlace de pago.

Precios por persona en habitación doble. Las tarifas indicadas están calculadas con el tipo de cambio del día de la propuesta. Si entre el día de dicha propuesta y el día del pago del viaje, el tipo de cambio varía considerablemente, la agencia se reserva el derecho a recalcularla. Los vuelos internos e internacionales, si hubiera, están cotizados a fecha de envío del presupuesto; pueden variar en clase o tarifa dependiendo del momento de emisión.

Las habitaciones estarán disponibles a partir de las 14:00; los desayunos a partir de las 6:30, en caso de traslado antes de esa hora, el desayuno no será posible. Las habitaciones deben quedar libres antes de las 12:00, pudiéndose utilizar las instalaciones comunes, como la piscina y sus baños, con consentimiento del hotel. No se garantiza en ningún caso la distribución de la habitación, twin (2 camas) / doble (1 cama), habitación triple: doble + supletoria; tampoco en reservas múltiples (2, 3, 4 habitaciones) la proximidad de las mismas entre sí, que estén localizadas en la misma planta, ni que sean habitaciones comunicadas. Todo ello queda sujeto a disponibilidad del hotel.

Los horarios contemplados en el detalle son susceptibles de modificación por parte de los guías dependiendo de diversas circunstancias, como puede ser el tráfico, la climatología, las aglomeraciones... Nuestras actividades son abiertas y dependen del ritmo del grupo, pueden variar entre 2 y 12 horas dependiendo del país y los traslados necesarios.

Las salidas son en grupo reducido, salvo que se especifique en privado, el número de personas podrá variar dependiendo de la época del año (máximo 14). Salida garantizada a partir de dos personas en las fechas señaladas.

Para el sudeste asiático no hay vacunas obligatorias, pero consulta en el centro de medicina tropical más cercano. Pueden exigir certificado de vacunación contra la fiebre amarilla si se viene de países infectados.

El seguro de viaje no está incluido, podemos aconsejaros en su tramitación, o gestionarlo para vosotros.

El pasaporte debe tener una vigencia de 6 meses desde la fecha de entrada a cualquiera de nuestros destinos.

Visado de Vietnam, no es necesario para estancias de menos de 45 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Camboya, NO incluido en el precio, se realiza online o a la llegada + 1 fotografía, siempre que se trate de viajeros con nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Tailandia no es necesario para estancias de menos de 60 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Maldivas, no es necesario para estancias de menos de 30 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Bali, NO incluido, se realiza online o a la llegada para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Laos, NO incluido, se realiza online o a la llegada + 2 fotografías, para nacionalidad española, otras consultar.

En ningún caso efectuamos la tramitación de visados, se facilitarán los medios para obtenerlo, que el viajero lo imprima y pueda presentarlo a la llegada al aeropuerto junto a su pasaporte. Se facilitarán las cartas de invitación para las nacionalidades en las que así lo exija la legislación, previo abono de las tasas oportunas.